



Convenio marco de cooperación entre UTEC y Repsol beneficiará a comunidades nativas de la selva de Cusco

03.08.22. Repsol y la Universidad de Ingeniería y Tecnología (UTEC) celebraron un convenio interinstitucional que permitirá realizar conjuntamente distintas actividades que contribuirán al desarrollo de los jóvenes de las comunidades nativas de la Amazonía peruana, cercanas a las operaciones de Repsol.

Dentro de las principales iniciativas se encuentran el piloto de un centro en donde se realizarán capacitaciones en materia de gestión, innovación y emprendimiento; así como, el desarrollo de proyectos que tengan como eje central la autosostenibilidad, la interculturalidad y la biodiversidad.

A través de este importante convenio, cuya duración es de 3 años, ambas empresas esperan aportar al desarrollo de las habilidades técnicas de los pobladores de las comunidades del Bajo Urubamba.

De esta manera UTEC y Repsol se unen para contribuir al desarrollo territorial y sostenible de las comunidades de nuestra Amazonía.